

L'Arabie saoudite durcit le ton face aux Frères musulmans

RÉSEAU VOLTAIRE | 4 MARS 2014

ESPAÑOL فارسی



Le roi Abdallah d'Arabie saoudite, qui a récemment signé un décret interdisant à ses sujets de participer à des hostilités hors du royaume ou d'adhérer à des groupes religieux radicaux, semble effectivement être entré en guerre contre les Frères musulmans. Cependant, cette décision ne s'appliquerait pas forcément au jihad en Syrie, mais uniquement à l'action des Frères en Égypte.

Le 20 février 2014, le roi Abdallah a menacé de fermer ses frontières et son espace aérien avec le Qatar si celui-ci persistait à servir de base arrière à la Confrérie.

Le 4 mars 2014, le roi Abdallah a fait fermer les stands des éditeurs liés à la Confrérie à la Foire du livre qui s'ouvre aujourd'hui à Riyad.

Source : « L'Arabie saoudite durcit le ton face aux Frères musulmans », *Réseau Voltaire*, 4 mars 2014, www.voltairenet.org/article182465.html